

2 006

Saint Méen Le Grand / Lorient 170 KM



Camille, un ancien vainqueur du grand prix de Ploemeur en 19??, a organisé le départ avec les cyclos de ST Méen

Après un moment de recueillement sur la tombe de Louison Bobet, ils accompagneront les ploemeurois pendant quelques Km.

A l' initiative d' Hélouan et de son frère, maire de St Guen, une collation nous attend sur la place du village. Cidre café crêpes et tous les ingrédients nécessaires à la bonne progression du groupe.

Hélas, à l' occasion d' une hésitation puis d' une erreur de parcours à Plouguenast l' un des cyclos s' est perdu et se retrouve désormais seul pour les 130 km qu' il lui reste à parcourir.

Les véhicules font des aller-retour à sa recherche mais, en vain.

On ne le reverra qu' à Ploemeur.

Cette année encore, il faudra passer le mur de Bretagne et sa sœur jumelle, la côte de St Mayeux.

Après un pique-nique à Gouarec il faudra repartir par la côte du même nom, aussi sévère que les deux précédentes.

La chaleur et la déshydratation provoqueront quelques crampes durant l' après-midi et c' est avec un certain soulagement que les cyclistes reverront Ploemeur ou se fera l' arrivée.



2 008

Brest / Plumelec

Cette année, il y a aura même un col !!!!!..... Le col de Toullaëron.



Les participants sont de plus en plus nombreux.

Evidemment après ce col de Toullaëron une petite restauration sera la bienvenue car l' arrivée se jugera au sommet d' une côte célèbre dans les milieux cyclistes bretons : la côte de Cadoudal à Plumelec.